



## ASOCIACIÓN NACIONAL DE LABORATORIOS INDEPENDIENTES AL SERVICIO DE LA CONSTRUCCIÓN, AC.

Desde hace 34 años, la Asociación Nacional de Laboratorios Independientes al Servicio de la Construcción, A. C. (ANALISEC), agrupa a los laboratorios de pruebas más importantes del país, que se dedican a la verificación y el control de calidad de materiales de construcción.

Teniendo como principal objetivo la difusión de los beneficios que representa la realización de las obras de ingeniería con la calidad requerida por sus dueños, ANALISEC se ha dado a la tarea de promover ante las autoridades correspondientes y ante los principales organismos de la iniciativa privada el reconocimiento de la importancia de esta actividad y de los laboratorios miembros de la asociación, mediante la realización de reuniones anuales en las que se intercambia información importante y actualizada entre los laboratorios, proveedores de equipo y servicios, clientes, organismos educativos y, en general, personas e instituciones vinculadas con la actividad.

La publicación bimestral de los Boletines Informativos, con un tiraje de 1 500 ejemplares, que se distribuyen en el nivel nacional entre sus asociados, empresas constructoras y de supervisión, asociaciones afines y organismos empresariales, y de su revista Tecnolab, permiten a ANALISEC tener presencia constante y oportuna en el medio de la construcción.

Asimismo, con el objeto de promover a sus laboratorios asociados, ANALISEC participa activa e intensamente en los eventos técnicos más importantes que se realizan en la industria de la construcción, entre

los que destacan el Mundo del Concreto, el Encuentro Nacional de la Industria del Concreto, el Congreso Mexicano del Asfalto, la Reunión Nacional de la AMDROC, etc.

Una de las actividades vitales para los laboratorios que se dedican a los ensayos de los materiales de construcción es la normalización. Por tal motivo, ANALISEC participa activamente en la elaboración, revisión, divulgación y distribución de normas nacionales e internacionales, cooperando estrechamente con organismos de normalización como el ONNCCE y con organismos públicos como la Secretaría de Comunicaciones y Transportes. ANALISEC ha sido reconocido por la Entidad Mexicana de Acreditación A. C. (EMA), como un interlocutor de los laboratorios de pruebas en el área de la construcción, permitiendo de esa manera apoyar a sus asociados en el trámite y el proceso de acreditación ante dicho organismo, a través de información actualizada, talleres y cursos directamente relacionados con las normas de calidad y un vínculo estrecho con los principales funcionarios de ese organismo.

La firma de convenios de colaboración mutua con instituciones y asociaciones afines permite a ANALISEC ofrecer a sus asociados información importante de diferentes medios y condiciones preferenciales en las actividades y servicios que brindan dichos organismos.

Los aranceles que anualmente emite ANALISEC se han convertido en un referente obligado, que sirve a los asociados en las negociaciones que realizan con sus clientes y en la preparación de diferentes concursos de obra pública y privada.

Conforme ha ido creciendo el número y la distribución geográfica de los laboratorios miembros de ANALISEC se han creado Delegaciones en algunas regiones de nuestro país para atender con mayor eficiencia las necesidades de los asociados, contando en la actualidad con la Delegaciones del Centro, de Sonora, de Guadalajara, del Bajío y del Sureste.



Los principales servicios que brinda ANALISEC directamente a sus asociados son entre otros:

- Capacitación impartida a través del Instituto ANALISEC de cursos teórico-prácticos para laboratoristas, con el fin de que los asociados mantengan a su personal con conocimientos actualizados.
- Acceso a normas nacionales y extranjeras.
- Asesoría, gestión y apoyo en trámites oficiales en el caso de asociados del interior del país.
- Promoción directa de las empresas en los diferentes eventos técnicos en el nivel nacional en los que participa ANALISEC. ●